

2月



学年だより

道しるべ

石井中学校 第1学年

第11号

発行

2026年1月30日

2月行事予定

日	曜	行 事 予 定
1	日	
2	月	
3	火	育成型選抜
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	全校登校日 ①②学年日課
8	日	
9	月	
10	火	水の時間割
11	水	建国記念の日
12	木	基礎学力テスト
13	金	45分日課
14	土	
15	日	
16	月	45分日課
17	火	45分日課 一般選抜願書受付
18	水	臨時休校 一般選抜願書締切
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	部活動テスト休み～26（木）まで
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	①自習②～④学年末テスト
26	木	①自習②～④学年末テスト
27	金	①～③学年末テスト④全校集会 生徒会執行部会
28	土	
3月の予定		
3	日	一般選抜（学力検査） 1・2年10：30登校
4	日	一般選抜（面接） 1・2年10：30登校
5	日	3年修了式・卒業式予行・式場準備
6	日	卒業式
23	日	大掃除
24	日	修了式・離任式

※学校行事の変更は、お子様を通して、連絡させていただきます。

～基礎学力テストまで12日～
時間を大切にすることは、人生を大切にすることです！

- より良い集団にするために一人一人が行動しよう！
- テストに向けて計画的に復習しよう！
- 時間を大切にしてすべきことを確実にしよう！

「時間を大切に」

受験シーズンとなり、3年生はあと60日余りで義務教育を終えて、4月にはそれぞれの進路に向かって歩き始めます。また、寒風の中の木々も、春にきれいな花を咲かせるための準備をしている時季です。3学期ももう1ヶ月が過ぎましたが、新年の抱負に書いた具体的な目標に向かって、努力を積み重ねることができているでしょうか。

時間はみんなに平等で、1日24時間与えられています。しかし、無限にあるものではありません。今しなければならないことは何か、今できることは何かをよく考えて生活しましょう。

2026 新年の抱負

(生徒作文より抜粋)

○昨年の自分を振り返って改善したいところが2つあります。1つ目は、昨年はあまり授業中に発表ができなかったので、今年は発表を心がけたいです。2つ目は早寝、早起きを心がけながら時間の使い方にも気を配りたいです。そして、もっと友達を増やすことです。友達の会話でも相手の気持ちを考え、優しい言葉を使うように気をつけたいです。部活動では基礎練習を欠かさず続け、試合に出られるように頑張りたいです。この一年を通じて自分の成長を感じられるように努力したいです。

○野球と勉強の両方を今まで以上に頑張りたいです。勉強面では、勉強に対する取り組み方を見直したいと思います。今まで課題をやるだけで精一杯になってしまい、復習をあまりしていませんでした。今年は授業をしっかりと聞き、復習する習慣をつけたいです。野球面では体重を増やし、ヒットを量産したり、声出しや全力プレーを心がけたりしてチームのために行動できる選手になることを目標にします。

○積み重ねを大切にし、昨年の自分を超える一年にすることを抱負にしています。駅伝では速く走れる日もあれば、思うように体が動かない日もあります。しかし、調子に左右されず、どんな日でも決めた距離を走り、ストレッチや身体のケアが本当の力につながると学びました。自分の走りで仲間を支えられる存在になりたいです。

○学校生活に慣れてきた頃なので、余裕をもって行動できることが目標です。時間をより上手く使えるように心がけ、2年生への準備をしたいです。3学期には基礎学力テストがあるのでしっかりと勉強して挑みたいです。また、余裕をもって行動することは周りを見て行動でき、相手のことを気づかえると思います。目標である「信頼してもらえるような責任感のある中学生」に一步近づけるんじゃないかなと思っています。

冬休みの課題 「我が家の防災会議」 (生徒レポートより)

- ☆家族で相談し、防災対策ができていないところに気づき、対策をして安全性を高めることができた。
- ☆思っていたよりも課題が多かったので驚いた。定期的に家族と相談したほうがいいなと思った。
- ☆昨年の能登半島地震のときに家で防災リュックを準備していたが、家具の固定は一切していなかった。今回、家の中を調べたら家具が固定されておらず、とても危ないことに気づいた。他にも家の中の危険な場所を少しでも安全にできよう工夫していきたい。
- ☆確認するのが忘れがちになる防災用品に関わる課題が多かった。これから、賞味期限などを確認し、いざ災害が起きたときにすぐに持ち出せるように準備しておくことが大切だと思った。
- ☆地震によって窓ガラスが少しだけ飛び散るのを防ぐためにカーテンをしめたり、割れたときに足をかけがしたらいけないのでスリッパをはいたりすることにした。家族と意見を出し合えてよかったです。

保護者のみなさまへ

「我が家の防災会議」へのご協力ありがとうございました。

